

**E**l Senado de Chile aprobó el acuerdo que establece nuevos términos para la exportación de productos como quesos y carnes, además de permitir la implementación del "system approach" para la exportación de uva de mesa chilena, particularmente desde la región de Atacama.

**"Para nosotros, como parlamentarios de la región de Atacama, esta es una gran victoria. Hemos trabajado arduamente para proteger el empleo y apoyar a nuestros productores. Esta medida evita que la actividad productiva se vea seriamente afectada y fortalece la presencia de nuestra región en el mercado internacional", agregó la senadora Provoste.**

En su intervención, la senadora de Atacama, Yasna Provoste, expresó su satisfacción por este logro, destacando el esfuerzo conjunto entre el gobierno chileno y los representantes del sector productivo.

“Quiero partir saludando a nuestro Canciller y a la subsecretaria Sanhueza, quienes han sido piezas clave en este proceso. Esta iniciativa nos brinda la esperanza de un mayor crecimiento económico, más exportaciones y, sobre todo, más empleo para nuestra gente”, señaló la senadora Provoste.

El acuerdo permitirá que la uva de mesa de Atacama, una de las principales exportaciones de la región, pueda ingresar al mercado esta-

## Senado aprueba acuerdo que defiende exportaciones de uva de mesa chilena a Estados Unidos



dounidense sin someterse a procesos de fumigación, gracias a la implementación del "system approach". Este avance es significativo para los exportadores chilenos, ya que iguala las condiciones con sus principales competidores y abre nuevas oportunidades para el crecimiento del sector.

“Para nosotros, como parlamentarios de la región de Atacama, esta es una gran victoria. Hemos trabajado arduamente para proteger el empleo y apoyar a nuestros productores. Esta medida evita que la actividad productiva se vea seriamente afectada y fortalece la presencia de nuestra región en el mercado internacional”, agregó la senadora Provoste.

La aprobación de este acuerdo refleja un esfuerzo coordinado entre diferentes actores, incluyendo a la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette Meehan, y al embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Ga-

브리엘 Valdés, quienes han desempeñado roles cruciales en las negociaciones. Además, la colaboración con organizaciones como APECO, Fedefruta y Frutas de Chile ha sido fundamental para avanzar en una agenda de trabajo conjunto.

“Este es un ejemplo claro de que la colaboración es el mejor camino. Gracias a este acuerdo, la primera uva que se embale desde Atacama y se envíe a Estados Unidos lo hará sin fumigación, marcando un hito histórico para nuestra región y para el país”, concluyó la parlamentaria por dicha región.

El acuerdo entre Chile y Estados Unidos es un paso importante para el fortalecimiento de las relaciones comerciales entre ambos países y un impulso significativo para la economía chilena, especialmente para la región de Atacama.

